
MESA AGRÍCOLA
JUNIO 2021



• 8:20 - Reunión participantes (Link en chat de la mesa)

• 8:30 - Intercambio sobre renovación de presidente de mesa

• 8:50 - Ronda de Novedades

• 9:50 - Novedades ensayos e institucionales. Repaso Plan de Trabajo

• 10:10 - Descanso

• 10:30 - Presentación de resultados ECR SOJA 20-21. NOS ACOMPAÑAN 

SPONSORS Y EQUIPO DE FITOPATOLOGÍA UCC

• 12:30 - Fin de la reunión.

ORDEN DEL DÍA 

MESA AGRÍCOLA 23/06/21



Participantes de la reunión:

Tomás Minuzzi, CREA TOTORAL

Diego Audenino, CREA ARROYITO

Ignacio Cravero, CREA SIERRAS CHICAS

Maxi Bartolini, CREA C DE LUQUE SITON

Rodrigo Ingaramo, CREA DEL ESTE

Marcelo Valdez, CREA MONTE CRISTO,

Gerardo Ruiz, CREA RÍO PRIMERO

Agustín Moyano, CREA CAROYA

Ale Etchegorry, Presidente MESA AGRÍCOLA

Rodrigo Bosch, COORDINADOR ZONAL

Paula Cabanela, ATZ MESA AGRÍCOLA

Lourdes Cornavaca, RTZ MESA AGRÍCOLA

ORDEN DEL DÍA 

MESA AGRÍCOLA 23/06/21



RONDA DE NOVEDADES

100% de respuesta!

Respondieron:

Arroyito

Barranca Yaco

Cañada de Luque Sitón

Caroya

Jesús María

Laguna Larga

Monte Cristo

Rio Primero

Sierras Chicas

Totoral 

Del Este



RONDA DE NOVEDADES:

ESTIVALES 20/21 - MAÍZ
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Comentarios sobre volcado y quebrado: datos de lote con %, híbrido, zona, fs y si estuvo fertilizado

• No se apreciaron grandes porcentajes de volcado en la zona no superaron el 5% en general.

• Algo de quebrado en los lotes al parecer asociado a la fertilización en el peor de los casos quedando en el suelo 4-5 qq

• Quebrado por vientos por lenguas en lotes o parte de cabecera, no generalizado . Pioneer 2089 (los bien fertilizados menos 

susceptibles)

• Muy pocos lotes reportados con quebrado

• En Tancacha Maíz 22,6 next, sembrado 10/12 Fertilizado 80 kg Map, refertilizado urea 120 kg Quebrado 60 % Cosechado 

98% Pérdida 300 kg x has Rendimiento 86 qq

• No hay casos de Vuelco. Sí quebrado, es variable según zona. Mas al sur sobre villa del rosario hubo mas viento y aumenta la 

frecuencia de quebrado en lotes que vienen de trigo y de maíz sobre maíz.

• Entre 10-20 % 22.6 zona sacanta. Fs: 15 de diciembre. Fertilizado con microessential 70 kg a la línea y urea 150 kg al 

costado.

• Lotes de tj 722 quebrado entre 5 10 %. Dow 22.6 pw y pwu. 5 entre 5 y 6 %. Todos fertilizado a la siembra. No todos los 

lotes tiene quebrado. Donde se nota más es en cabeceras, en los encimes.

• Sólo dos lotes de maíz pisingallo con % de quebrado: - Uno en secano que terminó rindiendo 35 qq/ha, con estimación de 10 

qq/ha en el suelo. El lote había sido fertilizado, zona Jesús María. Lo que sí tuvo como para destacar es MUCHO tizón, se 

aplicó la primera vez algo tarde y la enfermedad siguió avanzando por lo que se aplicó una segunda vez pero ya muy 

tarde y el cultivo tenía bastante hoja afectada. Lo que se piensa es que removilizó mucho para llenar el grano y debilitó la 

caña. - El otro lote bajo riego bien fertilizado y regado que rindió 48 qq/ha. El resto de los maíces por ahora vienen bien. En 

general en el grupo se está pensando cosechar antes, aquellos que tienen feed lot cosechar húmedo para consumir y los que 

tienen planta de silo utilizarlas para secar, el resto buscando condiciones de entrega con puntos de secada libres o no caros.

• 5 al 20 %

• No se ve volcado, algo de quebrado pero sobre la espiga, sin problemas en zona de cañada de luque siton y totoral

RONDA DE NOVEDADES:

ESTIVALES 20/21 - MAÍZ



Comentarios sobre presencia de insectos en granos y control que se está 
usando

• Algo de presencia en algunos lotes, se esta usando Actellic y para el almacenaje se esta 

usando K-obiol.

• Sin problemas

• Gorgojos en maíces sin trillar aún, si va a bolsa fosfuro de aluminio si va a camión 

aplicar Reldan

• Un caso con carcomas desde el campo, el control lo hacen en el punto de destino

• Se ven gorgojos en espigas en los lotes. Control hasta ahora ninguno.

• No se ve en todos lados pero salió mucho insecto en la zona de sitón y norte de cañada. 

Se usa repelente en camiones que van a puerto para disminuir rechazos . Lo que se 

embolsa se lo esta empastillando.

RONDA DE NOVEDADES:

ESTIVALES 20/21 - MAÍZ



OTROS CULTIVOS - Comentarios sorgo, maíz pisingallo, maíz flint, etc

• Pisingallo se cosechó el 100 de la sup del grupo rinde de 4000 kg/ha

• Maíz colorado con rendimientos variables, zona Ascochinga los mejores lotes 100qq 

sorgo se cosecharon lotes de hasta 60qq, porotos faltan cosechar lotes que fueron 

sembrados más tarde de lo habitual muchos problemas de esclerotinia

• Sorgo 80 qq/ha en Villa del Rosario se tuvo que secar con glifo aplicado por avión ya 

que entraba mucho material verde

• Sorgo en lote quemado zona Gral Paz, 70 qq/ha. Si bien es buen rinde, el margen dio 

menor al resto de cultivos. Sumado algunos problemas de cupos para comercializar que 

hacen poco atractivo el cultivo para el año siguiente.

• Maíz pisingallo todo cosechado de 42 a 70 qq. Sorgo se están cosechando rindes de 

36 a 52 en secano 79 qq bajo riego

RONDA DE NOVEDADES:

ESTIVALES 20/21 - MAÍZ



Precios de cosecha maíz

• 73 uss/ha

• 6500-8500

• No se arreglaron todavía mucha disparidad en los precios

• 7500-8000

• Poco negociado aun , se esperan valores entre los 7000 a 8000 $/ha

• 8500 hasta ahora.

• Entre 7000 y 8500 $ más o menos

• Maíz riego temprano 130 qq/ha: $6.000 ya pagado (arreglaron mismo precio que 

soja)

• Maíz riego rinde 153 qq/ha: $8.500 (arreglo real)

• Maíz riego rinde 160 qq/ha con cosecha húmedo (200 qq/ha húmero): idea $11.000-

12.000

• Muy variable nadie arreglo todavía pero se habla de arriba de 7000 pesos

RONDA DE NOVEDADES:

PRECIOS DE LABORES



Ante los aumentos de precios de insumos en u$s (glifosato, fertilizantes, etc) y ante los comentarios de posibles 
faltantes de algunos productos: Qué posición están tomando?

• En nuestro grupo la mayoría de las empresas ya tiene algo o casi todos los insumos de la campaña que viene 

comprados. En fertilizantes muchos coinciden en esperar.

• La mayoría compraron antes de los aumentos algunos con tarjeta al 32% , y otros con disponibilidad( ningún 

miembro compro fertilizantes).

• La mayoría ya estamos comprados en casi la totalidad de insumos para para próxima campaña

• La mayoría del grupo está con los insumos comprados

• Algunos compraron anticipadamente insumos, la semilla de maíz, fertilizante y productos. El q pudo pesifico

• De los 8 que siembran todos han comprado semilla de maíz y glifosato. Solo 2 todos los agroquímicos. el resto les 

falta comprar preemergentes. Nadie compro fertilizantes y siguen subiendo

• Aumentar cultivos de cobertura mientras se nos den las condiciones y uso de carpitex.

• Algunas empresas compra anticipada y el tema es donde guardar productos. Algunos comercios lo tienen.

• Muy preocupados por el aumento de precios sobre todo del glifosato y los fertilizantes.

• Algunos compraron antes de la suba. El resto sin mucha estrategia aún. Volviendo a hacer márgenes de cultivo para 

ver el impacto.

• Comprados en un 60%

• El grupo esta casi en un 80 por ciento comprado de insumos se aprovecharon los precios para comprar insumos . 

Algunos compraron. Glifo por campaña y media

RONDA DE NOVEDADES:

COYUNTURA PRECIOS INSUMOS
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RONDA DE NOVEDADES:

Cultivos de servicio secano

Comentarios generales sobre cultivos de servicio

• Tanto el centeno como la avena esta ultima lluvia de 10 mm le viene bien para 

empezar a definirse.

• Perfiles con poca humedad en general

• Centenos muy buenos en stand de plantas y desarrollo. Vicias buenas, se pierden 

algunas plantas en zonas con menos humedad y por frio

• 3 empresas de las 6 del grupo sembraron cultivos de servicio.

• Por suerte hemos tenido una lluvia de 9 mm el miércoles pasado que puede ayudar 

a mejorar los cultivos de cobertura

• Por falta de humedad están con poco desarrollo
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Trigo SECANO - Se sembró el 100% de la superficie proyectada? En caso de 
que no, por qué razón no se llegó a sembrar el 100%?

• No fue una gran superficie la que se sembró de trigo en secano. Había más 

superficie disponible pero se esperaban lluvias en mayo o junio para recargar 

la cama de siembra que no llegaron.

• Se dieron de baja algunas ha por falta de humedad en los lotes.

• Se hizo muy poco 200 ha como mucho no tengo el dato final,

• Falta de humedad en los lotes, des uniformidad

• Son muy pocos los lotes sembrados, solos los que alcanzaron mas de 150 mm 

de humedad en el perfil

• Falta de humedad

• Se sembró muy poco trigo por escasez de humedad en los perfiles

• Si.

RONDA DE NOVEDADES:

Trigo secano
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Garbanzo SECANO - Se sembró el 100% de la superficie proyectada? En 
caso de que no, por qué razón no se llegó a sembrar el 100%?

• Sí, de todas formas no fue mucho la superficie en secano.

• Se hizo algo menos a lo proyectado

• Muy pocos lotes sembrados, por falta de humedad en el perfil y por las 

enfermedades aparecidas en años anteriores

• Un solo caso bajo riego

RONDA DE NOVEDADES:

Garbanzo secano
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Trigo bajo riego
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Trigo bajo riego
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Garbanzo bajo riego

MAYO:



RONDA DE NOVEDADES:

Garbanzo bajo riego

MAYO:



Qué novedad me gustaría compartir con la Mesa

• Realizamos interCREA con el grupo GNO, muy positiva la reunión.

Se está viendo quién va a representar al grupo en la Mesa Agrícola.

• Varios miembros interesados en incursionar en siembra variable de maíz para 

la próxima campaña

• Trigo sobre riego viene encaminado.

• Preocupación porque además del cambio de presidente de mesa, el grupo no 

tendrá representante de mesa agrícola.

RONDA DE NOVEDADES:

COMENTARIOS GENERALES



Qué consulta me gustaría hacerle a la Mesa

• Están teniendo disminuciones de niveles de P en los lotes? Cómo los vienen midiendo y trabajando para que suban o 

evitar que sigan bajando?

• Tienen casos de lotes con pH alto en suelos no salinos ni sódicos? (>8)

• Vienen midiendo compactación de suelos por medición directa o por análisis de suelos? Cómo lo vienen trabajando?

• Hay experiencias con el servicio que brinda easy agro de ambientación?

• Los que sembraron garbanzo están pensando en algún tipo de monitoreo o control especial para la mosquita 

barrenadora?

• Con respecto al reemplazo del presidente actual, se puede bajarlo al grupo para ver si puede haber alguien 

interesado?

• 1-Con el grupo estamos queriendo avanzar en el tema de ambientación/agricultura por ambientes, algún dato de 

grupo o empresa que haya avanzado con el tema y nos pueda guiar o que sea referente con el tema.

• 2-vemos mucho interés por el cultivo de sorgo, hemos proyectado crecer en hectáreas de siembra para el próximo 

año y vemos en general que es un cultivo interesante por la situación del momento. Proponemos armar alguna 

charla con alguien que nos guíe en la parte técnica de producción y de cosecha. Se mencionó a Diego Ortiz, 

encargado del inta del sorgo como ejemplo.

RONDA DE NOVEDADES:
COMENTARIOS GENERALES
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• En julio salen los informes de nuestros sitios de ensayo del Proyecto de 
Malezas 20-21 (se adelantó parte en el taller de malezas de mayo).

• Se sembraron 6 ensayos de trigo: 4 secano (Monte Cristo, Sacanta, El Tío y 
Diego de Rojas) y 2 bajo riego (Tinoco y Río Primero). Costó bastante 
conseguir los sitios de secano que tuvieran buena AUI.  

• Se dio de baja el ensayo de garbanzo de fertilización al suelo ya que 
Rizobacter definió no aportar presupuesto para el ensayo. Era el último 
año que se iba a hacer.

• Se realizó reunión con Yara para invitarlos a participar del ensayo de 
garbanzo (también sería el último año), en principio se va a hacer con 
Glytrac en reproductivo. Por confirmar.

• Se está por empezar a cosechar los ensayos de maíz.

RONDA DE NOVEDADES: ENSAYOS



- RECAMBIO PRESIDENTE MESA AGRÍCOLA: 

Se eligió como nuevo presidente de la Mesa Agrícola a MARCELO VALDEZ para reemplazar a 
ALEJANDRO ETCHEGORRY quien nos representó los dos últimos años.

BIENVENIDO, MARCELO!!! Y GRACIAS POR TODO, ALE!!!

Maxi Bartolini se ofreció para reemplazar a Marcelo en alguna reunión que haga falta y 
brindarle apoyo en el comienzo de su gestión.

- RESPONSABLES EMPRESARIOS: 

El nuevo responsable empresario de los ensayos de maíz a partir de la campaña 21-22 será: 
Diego Audenino. Con el apoyo de Ignacio Cravero.

El equipo de responsables empresarios queda conformado por:

- Tomás Minuzzi: trigo, garbanzo y nutrición en la rotación.

- Rodrigo Ingaramo: soja.

- Diego Adeunino: maíz.

RONDA DE NOVEDADES:

INSTITUCIONALES



- PLAN DE TRABAJO ZONAL: Se hizo reunión presencial en mayo en Col. Caroya con 

todos los presidentes y representantes de mesa con la participación de Carlos Peñafort. Se 
continuará en mesa de presidentes el 23/06.

- Tema DAT: se pidió que envíen datos de soja y porotos hasta 21/06. Extensión de plazo 

hasta 30/06. Comentarios de la planilla? Reforzar en sus grupos.

- Pedido que llegó a través de Mesa Agrícola de NOA:
“En el marco de una beca cofinanciada CREA-CONICET estoy trabajando junto a un equipo en un proyecto 
que busca entender (para en última instancia, mejorar) la conservación de fauna en agroecosistemas (sistemas 
agrícolas y ganaderos) de la ecorregión Chaco Seco. En ese contexto estamos realizando muestreos de 
campo dentro de campos agrícolas y ganaderos (a través de cámaras que registran la actividad de animales 
nativos, como mamiferos, corzuelas, zorros, etc) y entrevistas a los productores para entender su relación con 
la fauna. Como tratamos de tener representatividad en todo el Chaco, estamos buscando potenciales sitios en 
el norte de Córdoba (por ejemplo, la zona de Cruz del Eje) para realizar muestreos de campo. También 
tenemos la intención de hacer encuestas a distintos productores del norte de Córdoba (estas son virtuales)”

NECESITA: localizar campos potencialmente interesados y difundir las encuestas (se hacen a 
través de Google Forms tiempo estimado 15 minutos)”

- CONGRESO BI-REGIONAL: CON CREA CENTRO. 12-13-14/10 de 18:00 a 20:30. 

Necesitamos un representante de nuestra mesa para las reuniones de organización: se 
comprometió Marcelo Valdez, en caso de necesitar reemplazo avisa en mesa.

RONDA DE NOVEDADES:

INSTITUCIONALES



RONDA DE NOVEDADES

REPASO LÍNEAS PLAN DE TRABAJO

LÍNEA 1: Técnico-productivo

PARA QUÉ: Para la mejora continua de lo que venimos haciendo.

QUÉ: Mejora continua de nuestros ensayos.

CÓMO: Se mantienen todos los ensayos. Revisar las líneas que ya hay y mejorarlas. Revisar protocolos de cada uno 

para darles más utilidad. Ver qué otras cosas medir que nos sumaría para generar más información con lo que ya 

tenemos.

- Seguimiento de ensayos con imágenes satelitales. Estimación de rinde precosecha? Qué podemos complementar 

entre ambas partes. Reunión con instituciones mencionadas para buscar la forma. Se relaciona con la Línea 3.

- Se hizo reunión interinstitucional 28/05. A definir cómo seguir.

CON QUIÉNES: INTA (CÉSAR COSTAMAGNA). BCCba, UNC, Conicet, (Mariano Córdoba), CONAE (tema imágenes). 

Asesores (Pedro?)

QUIÉN: Responsables empresarios (Rodrigo, Marcelo, Tomás).



Reunión interinstitucional 28/05/21

https://sway.office.com/QGWmpsKTjFMLYwrv?ref=Link

• Participantes

CREA: Valentín Graupera, Osvaldo Luna, Francisco Hermida, Rodrigo Bosh, Lourdes 
Cornavaca, Paula Cabanela, Pedro Meriggiola, Alejandro Etchegorry.

CONICET/FCA-UNL: Mariano Córdoba.

Instituto Gulich: Marcelo Scavuzzo.

BCCBA: Pedro Meriggiola

• OBJETIVOS DE LA REUNION

Conocer las líneas de trabajo que tienen las distintas instituciones y prender el "radar" 
para ver si existen puntos en común, y en una segunda instancia analizar la posibilidad de 
trabajar en forma sinérgica (efecto conjunto adicional del que hubiera podido esperarse 
operando independientemente).

RONDA DE NOVEDADES:

ACTIVIDADES PLAN DE TRABAJO

https://sway.office.com/QGWmpsKTjFMLYwrv?ref=Link


¿Qué nos une o nos podría unir? ¿Cómo podemos hacer para que cada uno 
capitalice lo que hace el otro?

Brainstorming:

• A las bases de datos de CREA se podrían agregar otras columnas para sumar al análisis. 
Ejemplo: con una componente espacial. habría que definir el para qué y después cuáles 
deberían ser.

• A través de un convenio, un tesista tome un problema de un productor e intente resolverlo.

• Definir en conjunto productos a realizar, las capacidades están. el desafío es hacernos las 
pregunta que luego nos queremos responder.

• Para que de esto surja algo, debe haber una persona que haga de nexo y que hable los dos 
idiomas: académico y empresarial..

• Debemos mantener de "alguna forma" el canal de comunicación.

• Zonas productivas de la región CREA Cba Norte

• Estimaciones de rto.

• Tesis de grado o posgrado con temas de interés en común.

RONDA DE NOVEDADES:

ACTIVIDADES PLAN DE TRABAJO



RONDA DE NOVEDADES

REPASO LÍNEAS PLAN DE TRABAJO

LÍNEA 2: Sustentabilidad y tecnología

PARA QUÉ: Conocer y adentrarnos en tecnologías que hagan más sustentable el sistema

QUÉ: Generar información sobre CULTIVOS DE SERVICIO

CÓMO: Relevar los miembros CREA que ya están haciendo cultivos de servicio y aprovechar esos lotes para generar la 

información a través de mediciones y posterior análisis. Asociarse con otras entidades que nos puedan ayudar a saber cómo 

medir y qué medir. SE RELACIONA TAMBIÉN CON LÍNEA 3.

- 1° intercambio para definir objetivos y qué y cómo medir. Ver lo que ya hay y definir en lo que podemos sumar valor. 

(15/06/21)

- Seguimiento de cultivo (falta definir)

- Taller para presentar información generada a la zona (Diciembre)

CON QUIÉNES: INTA Quimilí, Javier Ventura, Crea Laguna Larga, Grupo Tiere, Crea del Este, Inta Manfredi, Guillermo Peralta, 

Asesores

QUIÉNES: Gerardo Ruiz, Agustín Moyano, Rodrigo Ingaramo.



Reunión interinstitucional 15/06/21

TEMA: CULTIVOS DE SERVICIO

• Participantes

CREA: Rodrigo Ingaramo, Diego Chiaraviglio, Gerardo Ruiz, Agustín Moyano, Carlos Arnold, 
Santiago Cornavaca, Rafael Cueto, Paula Cabanela, Alejandro Etchegorry, Lourdes Cornavaca.

Guillermo Peralta

GRS: Joaquín Molina.

Grupo Tiere: Gerardo Grion, Mariela Puerta.

INTA Río Primero: Javier Molina.

INTA Jesús María: Raúl Candela.

Aapresid Monte Cristo: Marianela Rivelli y Pablo Gusolfino.

Aapresid Alta Gracia: Pablo Auliso.

RONDA DE NOVEDADES:

ACTIVIDADES PLAN DE TRABAJO



OBJETIVOS:

• Encontrarnos e intercambiar con otros actores zonales, personas, instituciones, entidades.

• Conocer en qué está trabajando cada uno en relación a los cultivos de servicio. 

• Conocer qué experiencias y ensayos ya hay en la zona en relación a esa temática y qué se ha 
medido o se está midiendo.

• Encontrar aquellos puntos sobre los que se pueda generar nueva información de valor.

TEMAS QUE SE INTERCAMBIARON:

1. En qué está trabajando cada uno con respecto al tema CULTIVOS DE SERVICIO. Si están 
realizando ensayos, cuáles son los objetivos y qué están midiendo. 

2. Sobre qué puntos creemos que está faltando generar información y cómo podemos hacerlo.

RONDA DE NOVEDADES:

ACTIVIDADES PLAN DE TRABAJO



RONDA DE NOVEDADES

REPASO LÍNEAS PLAN DE TRABAJO

LÍNEA 2: Sustentabilidad y tecnología

PARA QUÉ: Conocer y adentrarnos en tecnologías que hagan más sustentable el 

sistema

QUÉ: conocer e interiorizarnos en diferentes formas de CONTROL DE MALEZAS fuera 

del control químico.

CÓMO: 

- Taller de experiencias zonales en distintas técnicas de control de malezas (control mecánico, control 

eléctrico, cultivos de servicio). Nuevas maquinarias disponibles. (OCTUBRE)

CON QUIÉNES: Grupo Tiere, CREA SEDE, Alexis Rosso, Marianela Colla, Javier Griffo.

QUIENES: Nacho Cravero



RONDA DE NOVEDADES

REPASO LÍNEAS PLAN DE TRABAJO

LÍNEA 2: Sustentabilidad y tecnología

PARA QUÉ: Conocer y adentrarnos en tecnologías que hagan más sustentable el 

sistema

QUÉ: definir y acercar nuestras empresas a la AGRICULTURA DE PRECISIÓN.

CÓMO: 

- Taller para conocer qué es agricultura de precisión. Qué hacer con la información. (JULIO)

CON QUIÉNES: Panel JAT 22/4/21 (Esteban Tronfi, Diego Gilotaux, Eze Nasser, Hernán Fernández 

DM), Universidad de Río Cuarto (Rafael), Carlos Farseli (Agustín Moyano), Asesores (?)

QUIENES: Maxi Bartolini, Tomás Minuzzi



RONDA DE NOVEDADES

REPASO LÍNEAS PLAN DE TRABAJO

LÍNEA 3: Comunicación y vinculación

PARA QUÉ:  - Hacia adentro: mejorar la llegada de información que genera la mesa a todos los miembros. 

- Hacia afuera: profundizar la integración con otras mesas y organizaciones para sinergizar y potenciar 

información generada a partir de trabajo conjunto.

QUÉ: 

1. VINCULARNOS PARA LAS DIFERENTES ACTIVIDADES Y ENSAYOS DE NUESTRO PLAN DE TRABAJO CON LAS MESAS 

DE LA ZONA (ESPECIALMENTE ASESORES) Y OTRAS ORGANIZACIONES O ENTIDADES.

2. DIFUSIÓN DEL TRABAJO DE LA MESA MES A MES HACIA LA ZONA.

CÓMO: 

- VINCULARNOS PARA LAS DIFERENTES ACTIVIDAS CON ORGANIZACIONES O INSTITUCIONES. (REUNIONES 28/05 Y 15/06)

- PRESENTAR PLAN DE TRABAJO EN ASESORES E INVITARLOS A SUMARSE A LAS LÍNEAS. (SE PRESENTÓ 22/06. Se los viene invitando)

- ARMAR PLAN DE COMUNICACIÓN DE MESA AGRÍCOLA (Vivi, SEDE Y MESA IAC). Pequeña minuta con titulares y con el link a la web donde está 

el memo. (falta)

CON QUIÉNES: SEDE, MESA IAC.

QUIENES: PRESIDENTE DE LA MESA,  CADA MIEMBRO CON RESPONSABILIDAD EN SU GRUPO 



RONDA DE NOVEDADES:

ACTIVIDADES PLAN DE TRABAJO

LÍNEA 3: 

COMUNICACIÓN y 

VINCULACIÓN. 

ACTIVIDAD EXTRA 

MESA

Mejorar llegada información 

de la mesa a todos los 

miembros y profundizar 

integración con otras mesas.

Visita a mesa asesores 

para presentar plan 

de trabajo (pedir 

espacio con tiempo)

Ale, Lourdes, 

Paula.

ok - 22/06/21 en 

mesa de asesores

Taller Malezas

Poner en valor los 

resultados del ensayo zonal 

(Plan Nacional Malezas). 

Capacitarnos en manejo de 

malezas difíciles para 

nuestra zona.

Taller con resultados 

ensayos 20-21 y 

especialista invitado

Ale, Paula y 

Lourdes

CREA Sede. Especialista. Sponsors 

y empresas de defensivos. 

Asesores y miembros CREA 

invitados

ok - 20/5/2021 

Virtual 100 

asistentes

jun-21

Presentación ECR soja a 

semilleros y entrega 

informe

Intercambiar con semilleros 

sobre los resultados 

obtenidos, previo a la salida 

del informe y las mejoras a 

plantear para próximos 

ensayos

Reunión en mesa 

agrícola con semilleros 

invitados. Staff 

presenta los 

resultados

Rodrigo 

Ingaramo. 

Presidente, 

Paula, Lourdes

Sponsors. Equipo Fitopatología 

UCC. Asesores invitados
23/6/2021

Temario JAT Estivales

Definir con tiempo un 

temario que sea sentido 

para la JAT estival

??
?? Presidente, 

Paula, Lourdes

LÍNEA 2: 

SUSTENTABILIDAD Y 

TECNOLOGÍA. 

AGRICULTURA DE 

PRECISIÓN

Conocer y adentrarnos en 

tecnologías que hagan más 

sustentable el sistema

Taller para conocer 

qué es agricultura de 

precisión. Qué hacer 

con la información.

Maxi Bartolini, 

Tomás Minuzzi. 

Ale, Paula, 

Lourdes,

Panel JAT 22/4/21 (Esteban 

Tronfi, Diego Gilotaux, Eze Nasser, 

Hernán Fernández DM), 

Universidad de Río Cuarto 

(Rafael), Carlos Farseli (Agustín 

Moyano), Asesores (?)

21/7/2021

ago-21

Presentación ECR maíz 

a semilleros y entrega 

informe

Intercambiar con semilleros 

sobre los resultados 

obtenidos, previo a la salida 

del informe y las mejoras a 

plantear para próximos 

ensayos

Reunión en mesa 

agrícola con semilleros 

invitados. Staff 

presenta los 

resultados

Marcelo Valdez. 

Presidente, 

Paula, Lourdes, 

ensayista Tomás

Sponsors. Equipo Fitopatología 

UCC. Asesores invitados
18/8/2021

may-21

jul-21


